

Mar de los Ríos y Alberto Cerezuola, dos firmas para un verano literario

Letras Los dos autores almerienses estrenan sección la próxima semana en las páginas de LA VOZ

MARTA RODRIGUEZ
Redacción

Con la llegada del verano, las páginas de LA VOZ se renuevan. En especial las de la sección de Vivir, donde tienen cabida temas de cultura y sociedad. Desde mañana lunes 13 de julio y hasta el inicio de la Feria de agosto, el lector encontrará nuevos contenidos que lo invitarán a sumergirse en el periódico en la terraza, junto a la playa o mientras toma el sol en la piscina.

Los escritores almerienses Mar de los Ríos y Alberto Cerezuola firmarán dos entregas semanales de dos series de artículos que ofrecerán una visión diferente de esta tierra. Se incorporan de esta forma a la nómina de colaboradores habituales del diario.

El primero en estrenarse será el autor de libros como 'Almería: secretos y misterios'. Su sección, que se inicia este lunes con un relato sobre la luminaria de Tahal, se titula 'Secretos y misterios

de Almería' y recogerá algunas de las historias que lo han hecho célebre en el género del misterio contadas, eso sí, como nunca antes.

El también director de Editorial Círculo Rojo y guía en rutas de intriga por la capital se asomará a las páginas de LA VOZ los lunes y los jueves con sus leyendas, crímenes sin resolver, apariciones marianas, avistamientos de ovnis y otros sucesos sin explicación racional que abarcan buena parte de la geografía provincial.

Itinerarios urbanos Los martes y los viernes, De los Ríos propondrá unos itinerarios denominados 'Paseos con-sentidos' de la mano y con el 'con-sentimiento' de algún almeriense insigne del pasado. Ambos se encontrarán al filo de doce amaneceres entre julio y agosto, donde se encuentran las almas, para caminar despacio con todos los sentidos antes de que despierten los almerienses.

"En cada paseo, intercambiamos impresiones sobre



MAR DE LOS RÍOS Y ALBERTO CEREUZUELA se incorporan a la nómina de colaboradores habituales de LA VOZ. LA VOZ



Las crónicas sobre misterios saldrán los lunes y jueves y los paseos con almerienses ilustrados los martes y viernes

el pasado y sobre el presente de esta tierra; sobre lo hermoso que es no tener edad, empapándonos con las vivencias del personaje elegido, en comparación con la Almería de hoy", apunta la autora de "Tren de lejanías" y "Casa de ánimas". Aunque en los trayectos también tropezarán con algún que otro postema colocado.

La arquitecto técnico abrirá su serie este martes 14 con la escritora y periodista Carmen de Burgos, Colombine, para pasear en los siguientes días con arquitectos como Trinidad Cuartara, poetas de la talla de Francisco Villaespesa y José Ángel Valente, con Nicolás Salmerón, presidente de la Primera República, y con la señorita Celia Viñas.

"Así hasta doce 'Paseos con-sentidos', por los que nos dejaremos sorprender desde el regocíjo de sentirnos parte de esta tierra eterna, vieja y joven a un tiempo, que puede que nos susurre en cada esquina mucho más de lo que pensamos. Es sólo pasear 'con-sentido' antes del amanecer", promete a los lectores Mar de los Ríos.

Bar Ambrosio, lugar de encuentro con el viejo oeste

Sociedad

El establecimiento es un lugar de culto para las películas del oeste que lanzaron a la fama a Almería

ENRIQUE M. BALSÁZAR
Almería

Desde hace unos días, el bar-restaurant Ambrosio ha decidido recorrer nuevos caminos. Su actual imagen impacta sin lugar a dudas al transeúnte: un fuerte del desierto del oeste americano a caballo entre Almería y Huércal.

Su actual remodelación se debe a un proyecto de un amigo del propietario del bar, que justamente es el autor del proyecto 'Almería de Cine' que está ejecutando el Ayuntamiento de capital.

Este nuevo local cuenta con tres ambientes diferenciados: el exterior, con la mencionada apariencia comentada antes, el interior que reproduce un 'saloon' de cualquier poblado que vemos en las películas y un estudio cinematográfico que copia un fuerte de caballería.

De culto Además todo está decorado con objetos de la época, cámaras, cañones... Un lugar sin duda de culto pa-

El local es también la sede de las asociaciones Amigos de la Rotonda, Rangers y Almería Western Club

ra los amantes de este tipo de películas que catapultaron a la fama a la provincia de Almería.

Previamente a la apertura oficial, se hizo una fiesta para los más allegados y los que han colaborado en la remodelación, destacando el acto con la colocación de una estrella que homenajea al profesor, escritor e investigador cinematográfico y autor del proyecto capitalino, José Enrique Martínez Moya (autor de obras como 'Cabalgando hacia la aventura'), no solo por su dedicación a este local sino por los casi 45 años que lleva dedicados a esta industria de forma totalmente desinteresada.

El local es sede de las asociaciones Amigos de la Rotonda, Rangers y Almería Western Club.



EXTERIOR DEL CAFÉ BAR AMBROSIO entre Almería y Huércal. LA VOZ



ASPECTO del interior del local.



ESTRELLA dedicada a José Enrique Martínez.